
別記様式 

担 当 課 教育総務課 

会 議 の 名 称 令和６年度第１回鴻巣市学校給食運営委員会 

開 催 日 令和６年７月１１日（木） 

開 催 時 間 午後１時３０分 開会 ・ 午後２時５５分 閉会 

開 催 場 所 鴻巣市立中学校給食センター２階会議室 

議長(委員長・会長) 

氏 名 
委員長 伊藤誠 

出席者(委員)氏名 

( 出 席 者 数 ) 

伊藤誠、吉田由紀恵、神澤和美、卯野香代子、竹田和也、大谷美穂、 

太田恭子、関根智美、庄司幸恵、矢島富美恵、下畑壮之輔、大嶋裕菜 

（１２名） 

欠席者(委員)氏名 

( 欠 席 者 数 ) 
高橋登、磯畑栄一、佐々木倉造、永塚有希（４名） 

事務局職員職氏名 

教育長/齊藤隆志、教育部長/鳥沢保行、 

中学校給食センター所長/関根好一、主査/野口高志、主査/矢部悟、 

技師/中野あゆみ、主事/柳田健太郎 

傍 聴 の 可 否 

( 傍 聴 者 数 ) 
傍聴可（１名） 

会 

議 

の 

内 

容 

【議事及び決定事項など】 

委嘱状の交付 

議事(１) 鴻巣市の給食体系について 

議事(２) 給食調理等業務委託について 

議事(３) 小学校給食室及び中学校給食センター整備計画について 

議事(４) 給食費滞納状況について 

議事(５) 食物アレルギー対応について 

議事(６) 学校給食費の改定について 

【質疑応答】 

議事（３） 

・各学校の給食調理室、休憩室にはクーラーの設置があるが、配膳室、洗浄室等未設置の部屋

も多い。調理員が暑い中で作業を行っており、熱中症のリスクもあるため、未設置の部屋へ

のエアコンの導入を検討していただけないか。 

 ⇒学校からの要望、現場の状況を考慮しながら、引き続き予算要求を行っていきます。 

 

議事（６） 

・学校栄養士の立場としては、昨年度から非常に厳しい状況が続く中、工夫を凝らし学校給食

を維持している状況。今年度は物価高騰分支援事業による補助があるが、来年度からは補助

もなくなるため、給食費の改定を前向きに検討していただきたい。 



・保護者の方に現状を理解してもらった上での値上げにしないと、疑問が出ることが想定され

るので、保護者の方に納得いただける説明をしながら検討していく必要がある。 

・授業時数を確保する上で、給食の回数は非常に重要な要素となるので、給食費改定の検討を

する際に給食の回数も併せて検討していただきたい。 

 

その他 

・物価高騰分支援事業の状況報告 

・次回会議は９月予定 

配 
布 
資 
料 

・次第 

・会議資料 

・鴻巣市学校給食計画 

 

 


